

Ouest-France

Mayenne

Des trésors à restaurer dans les églises mayennaises

Patrimoine mercredi 20 mars 2013



Huit vitraux réalisés par le maître verrier lavallois Alleaume, à Pré-en-Pail, patientent et se dégradent dans une réserve.
Marie Bigné

Un projet de restauration d'œuvres du patrimoine religieux mayennais prend forme, impulsé par la Sauvegarde de l'art français et la Junior entreprise de l'Ecole du Louvre. Une dizaine d'œuvres, peintures murales, vitraux ou statues, a été sélectionnée.

D'ici la fin du mois de mars, les Mayennais pourront voter sur un site internet afin de choisir l'œuvre qu'ils préfèrent. Le projet vise à sauver le patrimoine religieux français, souvent très abîmé, et à faire connaître les trésors que recèlent les églises.

http://www.ouest-france.fr/ofdernmin_-Des-tresors-a-restaurer-dans-les-eglises-mayennaises_6346-2175314-fils-tous_filDMA.Htm